

L'ambassadeur de Belgique à Cuba qualifie d'excellentes les relations entre nos deux pays



Santiago de Cuba, 15 nov. (RHC).- L'ambassadeur de Belgique à Cuba, Patrick Van Gheel, a qualifié ce mardi d'excellentes les relations entre nos deux pays.

Au cours d'une visite à Santiago de Cuba, où il a participé à quelques manifestations artistiques dans le cadre de la semaine de la culture belge dans notre pays, l'ambassadeur Van Gheel s'est félicité de la célébration de ces journées de la culture belge à Cuba qui rapprochent les deux pays.

Il a salué en particulier les liens de coopération qu'entretiennent l'université d'Oriente, à Santiago de Cuba et le Conseil inter universitaire flamand.

L'ambassadeur de Belgique à Cuba a d'autre part signalé que de grandes perspectives s'ouvrent aux échanges économiques bilatéraux.

Il a rappelé que deux entreprises belges se sont implantées dans la zone spéciale de développement du Mariel, à une quarantaine de kilomètres de La Havane et que cette présence doit augmenter dans l'avenir proche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147449-lambassadeur-de-belgique-a-cuba-qualifie-dexcellentes-les-relations-entre-nos-deux-pays>



Radio Habana Cuba